

Ayuntamiento y profesores ratifican compromiso contra el acoso escolar

MÉRIDA, Yucatán, 14 de mayo.- En el marco de las actividades por el Día del Maestro, esta mañana el alcalde Renán Barrera Concha encabezó una reunión del Consejo Municipal de Participación Social en Educación, en la cual Ayuntamiento y profesores ratificaron acciones, propuestas y compromiso para el combate del acoso escolar.

Integrantes del Consejo destacaron el papel de la administración municipal para conjuntar esfuerzos contra ese grave problema social.

Renán Barrera agradeció a los integrantes del Consejo su apoyo, visión y compromiso con la niñez y juventud del Municipio.

Subrayó la importancia de la participación de todos para solucionar problemas que afectan a la comunidad.

—Hoy tenemos 27 Consejos Consultivos en diferentes áreas —precisó.

—Aquí se definió primero en qué íbamos a enfocar las energías, inversión y recursos del Ayuntamiento, definimos que el combate al acoso escolar era una prioridad por las consecuencias que puede tener en una sociedad cada vez más descompuesta —puntualizó.



En la reunión, de izquierda a derecha, el regidor Prof. Felipe Duarte Ramírez, Julio Sauma Castillo, director de Desarrollo Social; el alcalde Renán Barrera Concha; Tania Solís Chalé, coordinadora de Orientación del Colegio Americano, y el Dr. Armando Peraza Guzmán, integrante del Consejo Municipal de Participación Social en Educación.

El Concejal mencionó que el Ayuntamiento cuenta con distintos programas exitosos como el DARE y “Hagamos Puch a las Adicciones”, que van dirigidos a niños y jóvenes para informarles sobre los riesgos y consecuencias de caer en el problema de las drogas.

El DIF Municipal, por su parte, llega a las escuelas, colonias y comisarías con la educación alimentaria para cuidar la salud de los niños y jóvenes, dijo.

—Este compromiso también se traduce en acciones que van desde el otorgamiento de becas o útiles escolares para que los niños de educación básica puedan asistir a la escuela, hasta el financiamiento de proyectos de jóvenes emprendedores —agregó.

—Tenemos 306 Consejos de Participación Ciudadana que organizan a los vecinos para tomar decisiones conjuntas, porque es la única manera de garantizar que las cosas se pueden hacer bien y los resultados se pueden medir a corto plazo—reiteró.

En su intervención, el director de Desarrollo Social, Julio Sauma Castillo, dijo que una de las estrategias que consolida esta administración es la “Red Antibullying”, a través de la cual cinco direcciones intervienen de manera directa en las escuelas del municipio con pláticas de prevención y otras actividades para niños y jóvenes.

Señaló que el concurso de cartel y video contra el bullying, que forma parte de la estrategia de combate, ha tenido muy buena respuesta, igual que la presentación de la Guía de Buenas Prácticas para la Convivencia Escolar.

Carlos Keb Mis, de la Telesecundaria Numero 57 “Escuela Nacional”, agradeció al Ayuntamiento por aplicar y llevar a cabo proyectos positivos que benefician a la niñez y juventud de Mérida y sus Comisarías.

Por su parte, Armando Peraza Guzmán, integrante del Consejo Municipal de Participación Social en Educación, dijo que la “Guía de buenas prácticas para la convivencia escolar” es un manual que hoy en día está aportando acciones que mejoran la convivencia en las escuelas y una buena herramienta de apoyo para los maestros.

Tania Solís Chalé, coordinadora de Orientación del Colegio Americano, indicó que el Ayuntamiento está consciente de los alcances negativos del acoso escolar y sus repercusiones en la sociedad.

—A diferencia de otros gobiernos, la actual administración municipal ha tenido un acercamiento al sector educativo para afrontar esta problemática —agregó.

Al evento también asistieron el Profr. Felipe Duarte Ramírez, regidor presidente de la Comisión de Educación; Mario Arturo Romero Escalante y Antonio González Blanco, directores de la Policía Municipal y el Instituto Municipal de la Juventud, respectivamente.

